

## ***Diputado Jorge Rathgeb solicita mediación urgente del Gobierno para evitar despidos masivos en la Universidad de La Frontera***



***El legislador indicó que es imperativo que el Gobierno pueda inyectar recursos para evitar masivos despidos de trabajadores de la casa de estudios más grande de La Araucanía, lo que está generando complejos panoramas por la incertidumbre e intranquilidad de quienes trabajan en la Ufro y también en sus familias.***

Un plan de emergencia que se active a la brevedad y que este permita dar tranquilidad a los funcionarios y comunidad estudiantil de la Universidad de La Frontera de Temuco, solicitó el diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli.

El parlamentario fue uno de los legisladores que advirtió la compleja situación de la Ufro en materia de deudas algo que le evidenciaron quienes laboran en la casa de estudios y que hoy tiene en entredicho la continuidad laboral de cerca de 200 trabajadores de la casa de estudios superiores.

Rathgeb indicó que esta

solicitud la realizó con antelación a las autoridades respectivas, pero esperaron más allá de la cuenta lo que ahora se traduce en incertidumbre de parte de los trabajadores tras la confirmación de que existe un déficit financiero que llega a los 38 mil millones de pesos.

El legislador señaló que el Gobierno debe actuar pronto o caso contrario se generará un panorama más complejo en materia laboral en La Araucanía, una de las regiones más golpeadas en el país en materia de desempleo.

“Hace ya un tiempo que pedí apoyo a la Ufro y sus trabajadores, pero el Gobierno no actuó con premura y hoy cientos de trabajadores corren el riesgo de perder su fuente laboral. Esta es otra muestra más que las autoridades van un paso atrás y que a pesar de las advertencias no reaccionaron”, señaló el legislador, uno de los primeros en poner el tema sobre la mesa.

Rathgeb indicó que un Gobierno que dijo que iba a defender lo estatal y lo público, hoy le está dando la espalda a una grave situación a la Universidad más grande de La Araucanía, tanto a los trabajadores como también a todos los que componen la comunidad estudiantil de la Ufro.